

La marea verde contra el cáncer inunda Elda y Petrer

04/02/2024



Alrededor de mil personas han participado en la marcha | Nando Verdú.

El Día Internacional Contra el Cáncer se celebra cada 4 de febrero, y con este motivo Elda y Petrer se han unido un año más para llenar de verde sus calles. Más de un millar de personas han participado en esta marcha organizada por la Asociación Contra el Cáncer de Elda-Petrer que ha partido desde la Plaza Castelar. En esta actividad ha participado la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, el secretario autonómico de Sanidad, el petrerense Paco Ponce, así como diferentes miembros de las corporaciones municipales de Elda y Petrer.

La Plaza Castelar ha comenzado a llenarse de personas

a partir de las 10:30 horas. Muchas de ellas se han apuntado en ese momento para participar en una marcha que, por segundo año consecutivo, se ha celebrado en el mes de febrero y no en octubre, cuando coincidía con el Día Contra el Cáncer de Mama, para que todos los pacientes oncológicos se sientan representados.

Instantes antes de arrancar la marcha la presidenta de la Asociación Contra el Cáncer de Elda-Petrer, Ana Juan, ha leído un manifiesto en el que ha recordado que "en el año 2030 uno de cada dos hombres y una de cada tres

mujeres tendrá cáncer, pero aún estamos a tiempo de evitarlo a través de hábitos saludables".



Se ha leído un manifiesto en la Plaza Castelar | Nando Verdú.

Asimismo, ha señalado que también "estamos a tiempo de conseguir que los pacientes tengan cubiertas sus necesidades y que solo se preocupen de su enfermedad y no de cómo pagar las facturas. Existe una mayor pérdida de trabajo en personas que han padecido cáncer, un 30% más, respecto a las personas que no lo han padecido. Estamos a tiempo de actuar porque contra el cáncer todos somos uno".

La marea verde ha contado con la participación de la Fanfarria Zíngara que ha puesto música al recorrido que se ha realizado por Elda. Una vez han llegado a la avenida de Madrid les ha sustituido la Asociación Musical Virgen del Remedio para recorrer las calles de Petrer.



La Fanfarria Zíngara ha participado en la marcha por Elda | Nando Verdú.

La actividad ha concluido de nuevo en la Plaza Castelar donde los participantes han recibido agua y piezas de fruta.